
 令和３年６月 １日（火） 

 

第３号 

６月に入りました。１年生は，緊張もほぐれ，柔らかな表情で自分らしく生活

するようになってきました。係や委員会活動にも一生懸命取り組んでいます。ま

た，楽しみにしていた部活動も正式入部から１ヶ月が経ち，放課後の練習を楽し

みにしている姿が見られます。陸上部は市の総体が終わりました。１年生も全員

出場し，初の大会の雰囲気を味わい，活躍しました。 

さて，先日学級委員や委員会の委員長などの任命式が行われました。１年生の学

級委員も一人ずつ名前を呼ばれ，代表として５組の古川舜人さんが壇上で任命証

を受けとりました。そこで，学級委員の今後の意気込みを紹介します。 

学級委員の意気込み紹介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

・心からの笑顔が咲きほこるクラスにできるようがんばりたいです。（浅見 菜央） 

・クラスの代表として誠心誠意をつくし，より良いクラスにしていきたいです。（豊田 悠真） 

・みんなをまとめることが苦手ですが，それを克服してがんばりたいです。（峰尾 日茉梨） 

・クラスを引っ張っていけるようなクラスのリーダーになりたいです。（村上 陽太） 

・クラスで選ばれたので，責任をもって行動し，学級を良くしたいです。（井上 癒） 

・学級のみんなをまとめられるようにがんばりたいです。（繪幡 洋祐） 

・みんなに積極的に声をかけ，頼られるような学級委員になりたいです。（綱川 芽依） 

・率先して行動し，頼られる学級委員を目指したいです。（森 杏咲） 

・クラス全員で何事にも楽しく真剣に取り組めるクラスにしたいです。（阿部 柚月） 

・１年間学年全体で楽しく過ごせる企画を実行したいです。（大部 夢叶） 

・みんなをまとめ，クラスをより良くしたいと思います。（橋口 颯真） 

・学級委員として，学年生徒会副会長として，１学年を支えていきたいです。（西野 大地） 

・クラスのリーダーとして，できることをしっかりとやっていきたいです。（小野 浩輝） 

・学年の活動などで，学級委員として１学年をまとめていきたいです。（尾張 未椛） 

・みんなと協力して，だれもが納得できる結果が出せるようにがんばります。（鈴木 七彩） 

・学級をまとめ，行事などに積極的に取り組んでいきたいです。（中村 悠希） 

・学級で何かを決める時に，みんなが納得できるようにしたいです。（川島 美来乃） 

・クラスの話合いをスムーズにやることをがんばりたいです。（新屋 里咲） 

・一人一人が蘇軾の「一刻千金」を知ってもらえるようにしたいです。（中島 颯真） 

・みんなが初めてのことを，私たちが先頭になって乗り越えていきたいです。（古川 舜人） 
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・新型コロナウイルス等感染症の影響により，予定が変更になることがあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の行事予定 

1 火 訪問指導  尿検査      SSW 16 水 部活動強化週間 

2 水  17 木 市総体（給食なし） 

3 木  18 金 市総体（給食なし） 

4 金  19 土  

5 土  20 日  

6 日  21 月 常置委員会 

7 月 部活動強化週間 22 火 SSW 

8 火  23 水 訪問指導  部活動なし 

9 水  24 木 ICTサポート  尿検査（２次）  SC 

10 木               SC 25 金  

11 金 総体壮行会 26 土  

12 土  27 日  

13 日  28 月 部活動有り（１７：１５下校） 

14 月 中央陸上 29 火 中央総体            SSW 

15 火 SSW 部活動強化週間 30 水 中央総体 

お知らせ 

今月から，１年３組の担任の荒

井友香先生が，出産のためお休み

に入ることになりました。 

代わりに，佐野中学校から磯崎

祥先生をお迎えしました。磯崎先

生が１年３組の担任と保健体育の

授業を担当します。 

よろしくお願いいたします。 

４ 組 ５ 組 

《お 願 い》 

タブレットＰＣについて 

   国のＧＩＧＡスクール構想に基づく１人１台

タブレット端末の活用の準備が始まりました。

当面の間，持ち帰らず，学校の中で使用していき

ます。朝，充電保管庫から出して，６時間目終了

後に戻すまで，他の学習用具と同じように個人

で管理し，必要に応じて持ち歩くことになりま

す。持ち運び用の持ち手がついた手提げ袋は学

校で購入しますが，届くのが６月下旬になりま

す。それまでの間，ご家庭にあるものでかまいま

せんので，Ａ４版の大きさが入る持ち手のつい

た手提げ袋をご準備いただけますよう，ご協力

をよろしくお願いいたします。 



 

 

 


